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ПОГОДА на 7 октября
Переменная облачность, 

местами небольшие дожди
Ветер: юго-западный, 4-9 м/сек., порывы до 10-15 м/сек.
Температура: ночь +4о +9о, 
                              при прояснении до 0о,
                              день +10о +15о.

Улыбнитесь!
Еще вчера мы мечтали 

о вентиляторе, а сегодня 
мне уже хочется обнять 
батарею.

•Знаете ли вы, что…
…в теле человека примерно сто 

триллионов клеток, но лишь де-
сятая часть из них – человеческие 
клетки. Остальные – микробы. 

•

ВСЯКО-РАЗНО
6 октября –  День российского страховщика.  
В этот день в Париже открылось знаменитое классическое кабаре 

«Мулен Руж» (1889); в Лондоне прошла премьера первого фильма о 
приключениях агента 007 Джеймса Бонда (1962); страшное земле-
трясение в течение 20 секунд разрушило столицу Туркменской ССР 
– Ашхабад (1948).

потратит Челябинская область 
на повышение заработной пла-
ты учителей с 1 октября теку-
щего года. Увеличение фон-
да оплаты труда позволит до-
вести средний размер зарплат 
школьных педагогов до 20 ты-
сяч 15 рублей.

ЯЗЫКОМ ЦИФР

Более

630
миллионов

рублей 

Мария
КАННАБИХ, 
руководитель 

общероссийского
«Совета

общественных 
наблюдательных 

комиссий»: 

«Полиция должна перестать 
ассоциироваться исключительно 

с карательным органом…»
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Магнитные бури в октябре: 8, 12, 15, 16, 18, 20, 22, 24, 27,  29

В воскресенье 
у президента РФ – 
юбилей. 

Первый человек в истории 
России, избранный главой госу-
дарства на третий срок, экс-пре-
мьер-министр РФ, юрист по об-

разованию, политик и государс-
твенный деятель по роду деятель-
ности, поклонник дзюдо и горных 
лыж… В нашем городе Владимир 
Владимирович бывал неоднократ-
но, присутствовал при пуске клю-
чевых объектов ММК, проводил 
важнейшие, краеугольные сове-
щания в Магнитке. Энергичный и 
внимательный, жесткий в работе 
и «домашний» в окружении рядо-
вых россиян, органично смотря-
щийся в кабине истребителя, на 
капитанском мостике крейсера и в 
Храме Господнем, бескомпромис-
сный в стратегии и непредсказуе-
мый в тактике, Путин олицетворя-
ет ментальность России, главные 
национальные качества нас всех. 
Воскресенье не станет всеобщим 
«табельным днем», в адрес юби-
ляра прозвучат обычные, человеч-
ные пожелания. И это тоже очень 
по-российски…

Владимиру Путину – 60 лет

Транспортно-
логистический комплекс 
«Южноуральский» 
привлекает новых 
партнеров.

Михаил Юревич провел 
встречу с господином Цзин-
го Фу, главой российского 
представительства компании 
«CHANGHONG», производящей 
бытовую технику в Китае. 

Глава региона проинформи-
ровал о том, что реализация про-

екта поддержана президентом и 
правительством РФ. Цзинго Фу 
сообщил, что компания имеет 
серьезные намерения по разме-
щению в производственной зоне 
ТЛК «Южноуральский» сбороч-
ных производств бытовой техни-
ки, по использованию ТЛК в ка-
честве пункта доставки продук-
ции из Китая в Россию.

В 2013 году терминал смо-
жет обеспечить хранение четы-
рех тысяч контейнеров в сутки. 
Время доставки грузов до Моск-
вы составит 48 часов.

Великий контейнерный путь

ПИСЬМО ДНЯ

Тишины хочется!
В соседнем с нами подъез-

де живет семья, которую приня-
то считать неблагополучной. Это 
старая бабушка и ее сын со сно-
хой. Бабуля всю жизнь выпива-
ла. Один ее сын в тюрьме, второй 
постоянно пьяный. Но ладно бы 
это. Бабке регулярно достается от 
родственников – они ей тумаки 
отвешивают каждый день. Пери-

одически «концерты» происходят 
среди ночи, все вокруг просыпа-
ются от истошных криков старухи 
и собаки, которую тоже бьют. Чес-
тно говоря, о какой защите живот-
ных можно говорить, если даже 
людям достается и проходит это 
безнаказанно. Но что делать нам, 
соседям, которые от подобного 
соседства уже устали? Разговари-
вать с ними бесполезно…

Найти управу на соседа

Наш комментарий:Наш комментарий:
Действия соседей-нарушителей попадают как минимум под 

статьи закона «О соблюдении общественного порядка…» Кстати, 
что касается регионального закона, то совсем недавно комитетом 
по законодательству ЗСО было внесено две поправки. В будние 
дни период покоя и тишины длится с 22 часов вечера до 6 часов 
утра, в выходные с 23 часов. В это время нельзя не то что истошно 
вопить, но и громко слушать музыку, проводить ремонтные рабо-
ты, связанные с шумом, устраивать разгульные вечеринки. Заяв-
ление участковому будет вашим первым шагом – только письмен-
ное, а не устное, если хотите, чтобы результат был. А депутаты За-
ксобрания недавно одобрили поправку об установлении периода 
тишины с 22 часов.

«Металлургические» изобретения
Встреча началась с приятного: четыре 

молодых магнитогорца стали победителями 
конкурса «Изобретатель Южного Урала». В 
торжественной обстановке им были вручены 
заслуженные награды. Стоит отметить, что 
все разработки молодых изобретателей свя-
заны с металлургическим производством. 

В номинации «Металлургия» победите-
лем стал Евгений Пудов, на счету которого 
семь патентов на изобретения в производст-
ве метизов, железнодорожного крепежа, ка-
либрованной стали. Евгений – лауреат пре-
мии правительства РФ в области науки и тех-
ники, призер конкурса «Инженер года ОАО 
«ММК»-2010». В номинации «Информацион-
ные и телекоммуникационные технологии» 
лучшими признаны Роман Дема и Алексей 
Ярославцев – ребята разработали не имею-
щую аналогов аналитическую систему по-
дачи жидких смазочных материалов на вал-
ки, разработка осваивается на предприятии. 
«Самым молодым изобретателем» назван Ан-
тон Попов, студент 4 курса МГТУ, у которого 
три положительных решения на выдачу па-
тента на технологию производства горячека-
таных полос для замещения холоднокатаного 
проката. И еще одну награду получил Конс-
тантин Вдовин в номинации «Лучшее изобре-
тение» за разработку кристаллизатора маши-
ны непрерывного литья заготовок. 

Повестка заседаний координационного 
совета по развитию бизнеса в городе всегда 
содержательна. На этот раз одним из вопро-
сов стало подведение предварительных ито-
гов по работе за 9 месяцев, о тех мерах, кото-
рые реализуются в городе для стабильной и 
перспективной работы предпринимателей.

Поддержать рублем
– Поддержка и развитие предпринима-

тельства в городе осуществляется в рамках 
целевой программы на 2012–2014 годы, – рас-
сказал заместитель главы города Владимир 
Ушаков. – В текущем году на это выделено 
4 с половиной миллиона рублей (для сравне-
ния: в прошлом было 4). 

Средства идут на оказание финансовой, 
информационной и организационной под-
держки бизнеса. В адрес минэкономразви-
тия области управлением экономики была 
направлена заявка на получение софинанси-
рования, из федерального бюджета выделено 
4 миллиона 212 тысяч рублей. 

– Чтобы получить финансовую поддерж-
ку, предпринимателю нужно выполнить ряд 
условий, – объяснил начальник отдела коор-
динации малого предпринимательства и тор-
говли управления экономики Владимир Иль-
ин. – Он должен стоять на налоговом учете в 
нашем городе и не иметь задолженности по 
платежам, размер средней зарплаты сотруд-
ников должен держать на уровне не ниже 
прожиточного минимума, создавать новые и 
сохранять действующие рабочие места, дол-
жен просматриваться рост платежей в бюд-
жеты всех уровней… Предприниматель дол-
жен осуществлять приоритетные виды де-
ятельности: обрабатывающее производство, 
инновационная деятельность, сельское хо-
зяйство, рыболовство, здравоохранение, об-
разование, предоставление социальных ус-
луг, производство изделий народного про-

мысла, туризм, физкультура, спорт, бытовые 
услуги населению. 

Предусмотрено два вида возмещения за-
трат – связанных с капитальными вложени-
ями и по реализации проектов молодежного 
предпринимательства. Некоммерческим орга-
низациям возмещение затрат предусмотрено 
по статье «оказание информационно-консуль-
тативных услуг». Всю дополнительную инфор-
мацию заинтересованный предприниматель 
может получить на сайте управления экономи-
ки и непосредственно в отделе координации 
малого предпринимательства и торговли. 

– Хочу обратить внимание на одно нов-
шество, – заметил Владимир Ушаков. – В 
этом году заявки на 2013 год от бизнесме-
нов будут приниматься уже коллегиально – 
на заседании Общественного координаци-
онного совета. 

Будет продолжена работа по имуществен-
ной поддержке предпринимательства. В этом 
году сохранена на уровне 2011 года арендная 
плата за пользование муниципальным иму-
ществом и аренду рекламных конструкций. 
Утвержден перечень муниципального иму-
щества, предназначенного для передачи в 
пользование или собственность предприни-
мателям и организациям. В перечне 152 объ-
екта общей площадью почти 17 с половиной 
тысяч квадратных метров. В 2012 году заклю-
чено 137 договоров купли-продажи. В качест-
ве поддержки бизнесу предоставляется рас-
срочка по выкупу недвижимого имущества 
на пять лет. 

Бизнес-резиденты
Отдельно на заседании совета пошел раз-

говор о действующем инновационном биз-
нес-инкубаторе. Предпринимателям, входя-
щим в состав совета, был представлен новый 
молодой директор этого учреждения, ранее 
работавшая руководителем «Дубль-ГИС» Та-
тьяна Яковлева. Она рассказала о том, как 
поддерживается инновационная деятель-
ность в нашем городе. 

За последние полгода в бизнес-инкубатор 
привлечено шесть новых резидентов, теперь 
их десять. В этом году выделено финансиро-
вание в размере 1 миллиона 200 тысяч руб-
лей. Основные сферы деятельности резиден-
тов: проектные работы, разработка програм-
мных продуктов, создание и сопровождение 
городского информационного справочника.

– Наши молодые предприниматели в этом 
году приняли участие в «Селигере-2012», в 
слете молодых предпринимателей Югры, в 
слете молодежи «Актив-2012», – рассказала 
Татьяна Викторовна. – Сегодня есть проект 
– создание в стране серьезного сообщества 
молодых успешных бизнесменов, которые бу-
дут собираться для участия в интересных фо-
румах, посещать производства, обменивать-
ся опытом. И представители Магнитогорска 
там должны быть обязательно. Наши ребята 
должны как можно больше выходить на об-
ластной, федеральный уровень, показывать 
себя и город. Сейчас есть возможность при-
нять участие в международном конкурсе мо-
лодых предпринимателей, проводится он ис-
ключительно для студентов и только закон-
чивших вузы молодых людей до 35 лет. Кроме 
того, в России собираются проводить реали-
ти-шоу «Просто бизнес», который будет про-
ходить в Челябинске, главное условие для 

молодежи от 14 до 35 лет – отсутствие опыта 
предпринимательской деятельности. Там бу-
дет настоящая школа бизнеса, пройдут кон-
сультации, тренинги от известных предпри-
нимателей, первый приз – 3 миллиона руб-
лей. Желающим мы поможем составить заяв-
ку. Кроме того, в наших ближайших планах 
– активировать работу городской молодеж-
ной школы предпринимательства. 

Разное важное
– Хочу обрисовать для предпринимателей 

позицию по нескольким важным вопросам, – 
подвел итог беседе заместитель главы города 
Владимир Ушаков. – Первое. Исполнение за-
кона №171 по запрету на продажу пива. В го-
роде около трехсот ларьков, торгующих этой 
продукцией, ограничения касаются остано-
вочных комплексов и точек, расположенных 
на расстоянии менее 30 метров от детских 
образовательных учреждений. Есть список 
нарушителей, отказывающихся соблюдать 
этот закон, с ними работают управление эко-
номики и правоохранительные органы. Хо-
чу сказать: послаблений не будет, мы обя-
заны закон исполнять. В качестве крайних 
мер будем предпринимать отзыв лицензии и 
приостановление предпринимательской де-
ятельности на 90 дней. А с 1 января вступят в 
силу более жесткие нормы, ограничений бу-
дет еще больше. Так что тем ларькам, кто со-
противляется (а их на сегодня больше десят-
ка в городе), не стоит усложнять ситуацию и 
лучше решить проблему. Мы достаточно да-
вали времени, относились лояльно, но всему 
есть предел. 

Второе. Уборка территории возле своих 
магазинов, офисов… Можно занять позицию: 
я плачу налоги, остальное – ваши проблемы, 
убирайте сами. Но это однобокий подход. В 
рамках муниципального бюджета на все де-
нег не хватит. Есть пример Белгорода, где 
двум бизнесменам выписали штраф в 500 ты-
сяч рублей – и все стали убирать. Там пред-
ложили два варианта, и они вполне могут ис-
пользоваться у нас: заключение договора с 
управляющей компанией и уборка своими 
силами. Но у нас почему-то предпринимате-
ли достаточно прохладно к этой обязанности 
относятся: на участке от «Юности» до Заве-
нягина, 123 предпринимателя отказываются 
заключать договор со Спецэкологией. 

И последняя тема, которую не смог обой-
ти заместитель главы, – борьба с продажей 
наркотиков. 

– Новая проблема – брошенные ларьки, но 
это решаемо. В городе было 42 стационарные 
точки по продаже наркотиков, ни одна из них 
сегодня не работает. Неспроста была поднята 
эта волна – был всплеск смертей от наркоти-
ков, изготовленных кустарным способом, в 
апреле – 22, в июле – 7. Но в августе – ноль, и 
это уже результат. Но расслабляться никто не 
собирается, этот вопрос по-прежнему на кон-
троле. Мы, конечно, прогремели на страну с 
этой проблемой, но я хочу сказать: мы не го-
род наркоманов, мы – город хороших работ-
ников, талантливых изобретателей, молодых 
и предприимчивых людей. Хочется, чтобы об 
этом говорили, упоминая Магнитку на об-
ластном и федеральном уровне. Надеюсь, так 
и будет.  

Ольга БАЛАБАНОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

«Мы – город 
молодых талантов!»
В администрации города на первое после летних каникул заседание 

собрались члены Общественного координационного совета 
по развитию малого и среднего предпринимательства

Совет приступил к работеСовет приступил к работе•
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НОВОСТИ

После серии инцидентов в отделах 
полиции, когда задержанные 
скоропостижно умирали от болезней 
и травм, МВД России совместно с 
Минздравом подготовили проект 
приказа, в котором четко прописан 
порядок оказания медпомощи. 

Вот ей-богу, эта затея есть высшей пробы ма-
ниловщина. Безусловно, сами по себе намерения 
благородны, трогательно гуманны и вполне заслу-
живают всяческих восторгов. Но что будет на эта-
пе внедрения? Неужели всерьез верится, что кого-
то можно фундаментально перевоспитать в одно-
часье одним приказом? Так не бывает, да и быть не 
может. По этому поводу в народе небезоснователь-
но говорят, что Полкана мяукать не научишь. Впро-
чем, судите сами. Вот вкратце суть этой «ненаучной 
фантастики». Согласно документу, дежурный отде-
ла полиции обязан по первому же требованию чело-
века вызвать для него «скорую», а в случае необхо-
димости самостоятельно доставить его в больницу. 
Отвечать за нарушение этого порядка и возможные 
последствия будет персонально начальник подраз-
деления. Правозащитники приветствуют это нов-
шество.

Проект приказа МВД «О порядке организации 
оказания медицинской помощи задержанным ли-
цам в территориальных органах МВД России» уже 
представлен на общественную экспертизу, после 
чего он должен быть согласован с Минздравом. 

«В последнее время были случаи несвоевре-
менного оказания медицинской помощи задер-
жанным, поэтому в приказе будет четко установ-
лен круг ответственных за это лиц, а также про-
писана процедура, кто и как должен организовать 
медпомощь», – объяснил представитель МВД Ан-
дрей Пилипчук. Заниматься вопросами органи-
зации медпомощи будет оперативный дежурный 
территориального отдела или управления МВД. 

Дежурный будет реагировать на случаи «на-
хождения задержанного лица в состоянии, уг-
рожающем его здоровью или жизни, вызванном 
внезапным заболеванием, обострением хрони-
ческих заболеваний, несчастными случаями, 
травмами, отравлениями, а также в случае заяв-
ления с его стороны об ухудшении состояния здо-
ровья, причинения себе телесных повреждений, 
попытки самоубийства». Дежурному предписы-
вается вызвать «скорую», а до ее приезда оказать 
задержанному первую помощь.

Если «скорая» не может приехать, то в бли-
жайшую больницу дежурный должен отвезти за-

держанного сам. При этом полицейские обязаны 
обеспечивать безопасность врачей как в отделе, 
так и в машине «скорой» и в больнице. Если речь 
идет о симуляции болезни, полицейский должен 
заручиться соответствующим документом от ме-
диков. Персональную ответственность за органи-
зацию медпомощи несет начальник отдела.

Глава одного из столичных отделов МВД пояс-
нил, что новшество, скорее, заключается в обяза-
тельном вызове медиков по первому требованию, 
даже если задержанный откровенно симулиру-
ет болезнь или приступ. «Ответственность и так 
всегда несли именно начальник и оперативный 
дежурный», – говорит полицейский. При этом он 
признает, что уследить за всем, что происходит в 
отделе, довольно сложно. Например, как «работа-
ют» с подозреваемым те же оперативники угро-
зыска. Теперь начальнику и оперативному дежур-
ному придется усиленно бдеть, чтобы самим не 
стать фигурантами уголовного дела.

Кстати, именно так произошло в скандальном 
деле отставного офицера-подводника Александ-
ра Пуманэ, доставленного в отделение Москвы по 
подозрению в терроризме. После допросов «с при-
страстием» ему стало плохо, и он умер в машине 
«скорой». Единственными обвиняемыми стали 
начальник отдела и дежурный, хотя для допроса 
туда съехалось несколько десятков руководите-

лей и оперативников различного ранга. Устано-
вить, кто избил задержанного, так и не удалось. 

«Это очень нужный документ. Я связываю его по-
явление с изменениями в руководстве МВД», – заяви-
ла член Общественной палаты, руководитель обще-
российского «Совета общественных наблюдательных 
комиссий» Мария Каннабих. Она убеждена, что сов-
местный приказ МВД и Минздрава может обезопа-
сить жизнь и здоровье человека вне зависимости от 
его процессуального и социального статуса.

Вообще, по сути своей, вроде бы вполне здравая 
идея, долгожданная, вселяющая большие надежды. 
Вот только рассчитывать на моментальный успех, 
наверное, не надо. К большому сожалению, прак-
тика «допросов с пристрастием» в России распро-
странена давно и широко. И вовсе не новость, что 
«иные» фигуранты этих «редких» случаев не только 
проявляют изощренную фантазию, но и получа-
ют наслаждение от самого процесса. Трудно пове-
рить в то, что такой породистый садист со следу-
ющего понедельника кардинально изменится и бу-
дет трястись над задержанным, как мать Тереза над 
больным ребенком. Сотворить такую метаморфозу, 
мягко говоря, нереально. Это все равно что снять 
Луну с неба. Однако, если верить проекту приказа, 
Луна должна быть снята уже в конце текущего года. 
Что же, будем надеяться…

Алексей ТЮПЛИН

Проект на экспертизе
С глав подразделений полиции спросят за больных задержанных

Наши читатели выдвигают 
свои версии того, почему цены 
на овощную продукцию местных 
производителей выросли 
в сравнении с прошлым годом. 

«Статья в газете правильная. Цены на овощи 
стали выше, потому что засуха этим летом случи-
лась. Вот, например, в МОСе за четыре с полови-
ной миллиона рублей пришлось поливную уста-
новку брать, это же все надо окупать! А цены на 
картошку, морковь, капусту станут снижаться, 
если конкуренция будет, об этом тоже написано 
верно».

Наталья ЯКИМЧУК, 
продавец овощной ярмарки 

на площади Горького 

«Я купил мешок ташкентской картошки и по-
жалел, отправился докупать у наших производи-
телей. На что обратил внимание: одна ярмарка 
или другая, фермеры или рядом стоящие пере-
купщики – везде за кило берут по 15 рублей. Ес-
ли это не ценовой сговор, то что? Хотя тут надо 
учитывать еще одно: цены на сельхозпродукцию 
у нас в стране давно несправедливые. Как только 

посевная-уборочная, сразу начинают повышать 
стоимость горючки. В итоге и цена урожая зади-
рается. Похоже, государству не с руки развивать 
свое сельское хозяйство, сажают нас на все при-
возное».

Виктор ОСИПОВ, 
покупатель

 «Я работаю на таких овощных ярмарках не 
первый год. Нас, местных продавцов, нанимают 
сельские хозяйства. Кто-то и машины из города 
нанимает, видно, так им выгоднее. Отчитываем-
ся за проданное перед хозяином в конце каждо-
го дня. Покупатель пока идет не очень бойко, хо-
тя торгуем до темноты. Может, к зимней заклад-
ке еще не подготовились, может, ждут, что цены 
упадут. А нам производитель говорит, что с нача-
ла октября, в зависимости от того, как овощи пой-
дут, могут и поднять цены. Но я думаю, вряд ли, 
слышала, агаповские уже за картофель на рубль 
меньше против оговоренного хотят брать. В про-
шлом году так же было: договорились все по во-
семь рублей торговать, а агаповские затем сбро-
сили, чтобы успеть полностью урожай реализо-
вать. Только все равно часть поморозили. 

Почему установились такие цены нынче, не 
знаю. Из-за засухи, должно быть. Вообще надо 
контролировать верхний их предел. То, что в Че-
лябинске овощи дешевле, могу объяснить лишь 
тем, что тот город большой и привоз шире. Много 
конкурентов. А если рядом предлагают более низ-
кую цену, ты ведь тоже будешь подстраиваться».

Ольга ПОНОМАРЕВА, 
продавец овощной ярмарки 

у «Сельсовета» по улице Труда

 «Тема вами поднята больная. Администриро-
ванием цен сегодня многого не добьешься. Только 
и город наш перед стихией рынка не беспомощен. 
Как сбивают ажиотажные цены на зерно? Выбра-
сывают в продажу крупные его партии подешев-
ле, так называемая «интервенция». Разве такой 
прием не может сработать на рынке овощей? Го-
род закупает какое-то количество картошки, ка-
пусты, свеклы, в нужный момент пускает в про-
дажу, чтобы сбить цену в интересах малоимуще-
го населения. Конечно, тут надо иметь и соответс-
твующий интерес…»

Сергей НОВИЦКИЙ, 
читатель «МР»

«Рагу из овощей»
Публикация «Цена урожая» («МР», 29 сентября) 

о работе в городе сезонных сельскохозяйственных ярмарок
вызвала отклики как покупателей, так и продавцов

Лучшие из лучших
100 южноуральских педагогов 
награждены премиями.

Приятное событие прошло в резиденции губернато-
ра Челябинской области и приурочено ко Дню учителя. 
Михаил Юревич неоднократно заявлял,  что правитель-
ство области должно решать вопросы наполнения школ 
грамотными профессионалами. «Заработок учителей и 
преференции, которые им предоставляются, должны 
быть достойными. Чтобы среди молодых специалистов, 
приходящих в школы, была конкуренция, и детей учили 
лучшие из лучших», – отметил глава региона. Среди по-
лучателей денежной награды – учителя и воспитатели, 
руководители школ, детских садов, учреждений допол-
нительного образования детей, преподаватели учрежде-
ний профессионального образования из разных уголков 
области.

Констатация факта
ММК – в числе лидеров российской 
экономики.

Журнал «Эксперт» опубликовал рейтинг 400 крупней-
ших компаний страны по итогам 2011 года. Место компа-
ний в нем определялось путем их ранжирования по объ-
ему реализации продукции без ограничений отраслевого 
характера. ОАО «ММК» стабильно входит в число крупней-
ших компаний страны. В новом рейтинге Магнитогорский 
металлургический комбинат по объему реализации занял 
28 место в списке крупнейших российских компаний. В до-
полнительном рейтинге 200 крупнейших компаний по ры-
ночной стоимости у Магнитогорского металлургического 
комбината 31 место, отмечает управление информации и 
общественных связей ОАО «ММК».

Учебная тревога
Глава региона присутствовал 
на учениях ГО и ЧС.

Более сотни специалистов пожаротушения, спаса-
тели и полицейские приняли участие в учебной ликви-
дации последствий ЧС на Кыштымском медеэлектролит-
ном заводе. Губернатор Михаил Юревич наблюдал за хо-
дом проведения учений, а позже доложил премьер-минис-
тру Дмитрию Медведеву, находящемуся в Национальном 
центре управления кризисными ситуациями МЧС России, 
о принимаемых мерах. Такие учения необходимы, считает 
Михаил Юревич. По его словам, Челябинская область до-
статочно безопасна с точки зрения природных катаклиз-
мов, однако техногенные катастрофы возможны.

«Вечные» шпалы
Инновации Магнитки позволят улучшить 
состояние железных дорог. 

На ОАО «ММК-Метиз» создано высокотехнологич-
ное производство высокопрочной арматуры для арми-
рования железобетонных шпал. Проект реализован 
специалистами предприятия совместно с учеными 
МГТУ. Использование железобетонных шпал нового 
поколения при модернизации действующих позволит 
ускорить движение составов, увеличить пропускную 
способность, обеспечить долговечность и безопас-
ность магистралей.

Вторая жизнь вещей
Общественное движение
«Я – женщина» проводит акцию.

Это постоянно действующая акция по сбору детской 
и взрослой одежды, обуви, книг, игрушек, школьных 
принадлежностей для поддержки малоимущих и мно-
годетных семей через центр «Берегиня» при БОФ «Ме-
таллург». Вещи можно доставить самостоятельно по 
адресу: проезд Сиреневый, дом 12. Справки по телефо-
нам: 24-29– 88, 41-41-81.

Счастливы вместе
50 лет в браке – подвиг или норма?

В связи с подготовкой районного праздника  «Золо-
тые свадьбы» администрация Ленинского района прово-
дит регистрацию супружеских  пар, вступивших в брак с 
1 января по 31 декабря 1962 года. Регистрация «золотых 
пар» проводится до 9 ноября по телефонам: 49-05-59, 27-
94-19, адрес: ул. Октябрьская, 32, каб. 305, 309.

Перенимая опыт
День пожилых людей отметили 
в городской службе занятости. 

Встреча актива ветеранов с нынешними сотрудника-
ми службы была приурочена ко Дню пожилых людей. На 
торжественном мероприятии были работники ЦЗН, пос-
вятившие организации большую часть своей трудовой 
жизни. В этот день для них звучали поздравления, тем 
более что для шести ветеранов текущий год стал юби-
лейным. Директор ЦЗН Татьяна Бармина вручила юби-
лярам памятные подарки. В свою очередь, на следующей 
встрече ветераны ЦЗН пообещали удивить молодое по-
коление своими кулинарными шедеврами.

Лучше, чем гербарий
В Центральной библиотеке имени Б. Ручьева 
состоялась презентация книги о лесе.

Книга челябинского автора Александра Фролова «Са-
нарский бор. – Особо охраняемые природные территории 
Челябинской области» –  об уникальной реликтовой эко-
системе, сформировавшейся около 10 тысяч лет назад. В 
этом уникальном природном уголке произрастает около 
400 видов растений, треть из которых – «краснокнижни-
ки». Издание рассчитано на широкую аудиторию, вклю-
чает более 300 фотоиллюстраций. В завершение презента-
ции состоялась церемония передачи книги автором орга-
низациям и учреждениям культуры Магнитогорска.

«Как самочувствие? Не жмёт?»«Как самочувствие? Не жмёт?»•

Прикупить на овощном базаре есть что. Но почему так дорого?Прикупить на овощном базаре есть что. Но почему так дорого?•
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Дети до 16-ти
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Им, как никому другому, 
важно чувствовать себя 
нужными, слышать слова 
признательности. День 
пожилых людей для этого как 
нельзя кстати. В Ленинском 
районе по доброй традиции 
в рамках праздника 
«Не стареют душой ветераны» 
была организована выставка 
«Дары осени», где люди 
пожилого возраста «себя 
показали и на других 
посмотрели». И хоть 
последние дни сентября – 
не самое выигрышное время 
для демонстрации плодов 
своего труда, урожай давно 
убран, яблоки, груши 
и ягоды съедены, а заготовки 
припасены в погребах, 
тем не менее бывалые 
садоводы не подкачали.

Администрация Ленинского района 
совместно с Дворцом творчества детей и 
молодежи при поддержке депутата Зако-
нодательного собрания Челябинской об-
ласти Сергея Шепилова подготовила гос-
тям праздника «меню» на выбор: турнир 
по шахматам и шашкам, импровизиро-
ванное кафе под открытым небом, где за 
столиками в приятной атмосфере осен-
него солнечного дня можно было совер-
шенно бесплатно отведать гречневой ка-
ши, приготовленной в походной кухне, 
домашних пирожков, которые испекли 
вместе со своими наставниками девчата 
из Магнитогорского технологического 
колледжа №17. А еще послушать концерт 
районной художественной самодеятель-
ности. Благо гостеприимные устроители 
мероприятия предусмотрительно при-
готовили скамеечки, на которых можно 
было посидеть, отдохнуть, спеть вместе 
с артистами. 

С напутственными словами к гос-
тям и участникам обратились глава 
районной администрации Вадим Чуп-
рин, председатель совета ветеранов ОАО 
«ММК» Виктор Кулаковский, передав-
ший привет «ленинцам» от ветеранов 
металлургического комбината, предсе-
датель союза садоводов Магнитогорска 
Александр Головков.

«Гвоздем» праздника стала выставка 
даров садов-огородов, в которой приня-
ли участие садовые товарищества, коми-
теты ТОС и совет ветеранов Ленинского 
района. И все проявили выдумку. Акти-
висты сада «Машиностроитель» пред-
ставили новое направление, набираю-
щее популярность у горожан – карвинг 
(искусство резки овощей): экзотические 

цветы из арбузов, хризантемы из капус-
ты. А садоводы сада «Метизник» во гла-
ве, пожалуй, с самым молодым в городе 
председателем Павлом Гончаровым при-
ехали в прямом смысле со своим самова-
ром. Настоящим, на углях, да еще лепеш-
ки, которые прямо в саду напекли, с со-
бой прихватили и всех гостей потчева-
ли. Неожиданное угощенье разошлось 
«на ура». Сам Павел Гончаров в окруже-
нии общественников, поддерживающих 
начинающего председателя, полон опти-
мизма. «Будем восстанавливать хозяйст-
во», – заявил он под одобрительные воз-
гласы единомышленников.

А садовые товарищества как коллек-
тивные организации, действительно, 
нуждаются в серьезной помощи не толь-
ко самих садоводов, но и властей города. 

– Летом в садах проживают до шес-
тидесяти процентов горожан, – пояснил 
председатель союза садоводов Магни-
тогорска Александр Головков, – поэто-
му, несомненно, надо организовывать их 
быт, и здесь своими силами не справить-
ся. Тем более что и расходы на содержа-
ние садов год от года растут. И все они 
– из кармана рядовых садоводов.

Этим летом, к примеру, из-за засу-
хи и усиленной эксплуатации вышли из 

строя насосные агрегаты сразу в трех хо-
зяйствах – «Зеленой долине», «Цемент-
нике» и саду имени Мичурина. При-
шлось председателям в срочном порядке 
собирать с членов товариществ в общей 
сложности от трехсот до четырехсот ты-
сяч рублей, в зависимости от мощности 
агрегатов. А куда деваться, не оставишь 
же сады в зной без полива.

Несмотря на экстремальное лето, без 
помидоров, огурцов, кабачков, тыкв и 
других овощей садоводы не остались, и 
все это во многом благодаря своему са-
моотверженному труду. Эти-то овощи и 
консервы из них можно было увидеть на 

выставке «Дары осени». А еще здесь бы-
ли ягоды – целые лукошки спелой клуб-
ники, которыми удивлял садовод сада 
«Строитель-6» Андрей Кутуков. Чудо-
урожай, как уверял его владелец, выра-
щен не под пленкой, а в открытом грун-
те. Вот вам и засушливое лето, холодная 
осень.

Победители выставки получили гра-
моты от администрации Ленинского 
района и призы – всегда необходимые в 
хозяйстве лейки, ведерки и садовый инст-
румент.

Ольга ПЯТУНИНА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Лукошко сентябрьской… клубники
Что ни говори, а праздники в нашем городе устраивать умеют

В Магнитогорском 
государственном университете 
состоялся праздник, 
посвященный Международному дню 
переводчика. Его организаторами 
стал факультет лингвистики 
и перевода МаГУ при участии 
Магнитогорской группы 
Челябинского регионального 
отделения союза 
переводчиков России.  

«Иностранному собранию» предшествовал 
серьезный этап подготовки – тесты и конкур-
сы от преподавателей ФЛИП. «В этом году, что-
бы связать цикл обучения с практикой, мы при-
гласили на праздник почетных гостей –  ваших 
потенциальных работодателей, профессиональ-
ных переводчиков из протокольного отдела ОАО 
«ММК» Владимира Левковского и Дмитрия Косо-
лапова, – сказала в своем обращении к студентам  
декан факультета Светлана Песина. – В течение 
года мы будем привлекать наших выпускников, 
работающих переводчиками, на вводные лек-
ции, семинары, где они будут делиться опытом».

Для современного молодого человека профес-
сия «транслейтера» привлекательна возможностью 
узнавать новое, общаться с интересными людьми, 
бывать в разных странах. Какие индивидуальные 
качества для этого необходимы? Настойчивость, 
терпение, большие знания, которые можно совер-
шенствовать в наше время с помощью целого арсе-
нала средств – Интернета, электронных словарей, 
фильмов на иностранных языках. Так, все 15 пере-
водчиков, которые состоят сегодня в штате Магни-
тогорского металлургического комбината, долж-
ны знать ежеминутно: что происходит? где? когда? 
Приступать к переводу им приходится в любое вре-
мя суток, встречая иностранные делегации в аэро-
порту и сопровождая их. Хорошо знать иностран-
ный язык должна и служба оформления загранпас-
портов, и туристические фирмы. Не говоря уже о 
различных технических и художественных пере-
водах. Обо всем этом молодежи рассказали пред-
ставители протокольного отдела ММК.

Своими впечатлениями от прошедшего в 
конце сентября международного переводческо-
го форума в Казани поделилась доцент кафедры 
английского языка Алена Кузнецова. Наглядным 
примером, насколько тщательно готовят в на-
шей стране переводчиков, стала Высшая школа 
перевода (Санкт-Петербург), где на 14 учеников 
приходится 37 преподавателей. Зашел разговор 
и о возможности попасть в качестве волонтеров 
на Олимпийские игры в Сочи.

О том, как много есть разновидностей пере-
вода, студенты узнали из прошедших на факуль-
тете конкурсов. На празднике были объявлены 
победители в таких номинациях, как устный 
последовательный, художественный, письмен-
ный, поэтический переводы, перевод с листа ху-
дожественных и информационных текстов, дву-
сторонний перевод и т.д. Двенадцать групп были 
поощрены за выпуск тематических стенгазет. 

Студенты вместе со своими преподавателя-
ми вспомнили и о покровителе переводчиков 
– святом Иерониме, и об их символе – попугае. 
Но если эта птичка может только повторять сло-
ва, то настоящий лингвист должен в первую оче-
редь точно передавать коммуникативные наме-
рения собеседника. Так, когда Никита Хрущев 
объявил в Америке: «Мы вас похороним» и пере-
водчик слово в слово перевел эту фразу, все при-
шли в неописуемый ужас. А ведь Никита Серге-
евич имел в виду уничтожение капитализма, а 
вовсе не «массовый расстрел» граждан Амери-
ки. Поэтому «казнить нельзя помиловать», мож-
но сказать, зависит не только от пунктуации, но 
и от умелости переводчика, чей день начиная с 
1991 года закономерно празднуется в междуна-
родном масштабе.

Елена ПАВЕЛИНА
Фото автора

ЭКОЛОГИЯ Без права на ошибку
На Олимпийские игры в Сочи поедут переводчики-волонтеры

Чистота без границ
Союз ветеранов пограничных войск 
взял под свою опеку экологическое 
воспитание магнитогорской молодежи.

– Научить ребят бережно относиться к окружающей 
среде одними только призывами вряд ли удастся, – счита-
ет председатель магнитогорского союза ветеранов погран-
войск Василий Муровицкий, – а вот на примере показать, 
что чистота может быть делом собственных рук – дейс-
твенная вещь.

По мнению Василия Константиновича, экологическое 
воспитание должно начинаться с приведения в порядок 
двора возле дома, в котором ты живешь, парка, в котором 
проводишь время с друзьями. Каждый твой поклон земле, 
чтобы поднять выброшенный кем-то фантик, бутылку, бу-
дит воспоминание о том, что бесшабашно, наплевательски 
относиться к родному городу нельзя. 

Своего рода демонстрация «ответственности за свою 
планету» под эгидой ветеранов погранвойск прошла этим 
летом. Так, сразу же после заезда полевого военно-патрио-
тического лагеря на территорию Агаповского района ребя-
та (а это около сотни человек) вышли на уборку береговой 
линии реки. Причем субботник проходил в форме игры, 
отряды не только соревновались в количестве собранного 
мусора, но и были нацелены на поиск «гильзы» – пласти-
ковых бутылок, спрятанных в самых неожиданных местах. 
Внутри емкостей хранилось послание, в котором говори-
лось о роли молодежи в наведении порядка. Мелочь, а ре-
бятам, отличившимся в поиске, – добрая памятка.

Следующим этапом экологического воспитания стали 
субботники, которые прошли непосредственно в Магнито-
горске. В один из погожих осенних деньков студенчество и 
школьники вычистили прибрежную зону заводского пру-
да. Итогом двухдневной уборки стало несколько грузови-
ков, заполненных до отказа собранным мусором. 

В прошедшие выходные дни осенняя экологическая ак-
ция подошла к завершению. Константин Муровицкий при 
материальной поддержке активных членов союза ветера-
нов погранвойск Дмитрия Гаврилова, Ильдара Хабирова 
и Дениса Щипакина вывез около полусотни волонтеров из 
числа магнитогорских студентов на уборку берегов Банно-
го. Ребята убрали более полутора километров береговой 
зоны, заполнив мусором пять «КамАЗов». 

Следующая встреча волонтеров и организаторов эко-
логических акций состоится уже весной, когда ребятам 
опять придется взять в руки грабли, мешки для мусора. 
Чтобы привести в порядок любимый город.

Валентина СЕРДИТОВА

Стол у того богат, кто труду радСтол у того богат, кто труду рад•

Председателю сада «Метизник» Павлу Гончарову (справа) Председателю сада «Метизник» Павлу Гончарову (справа) 
и его соратникам есть чем похвалитьсяи его соратникам есть чем похвалиться

•

Земляника прямо с грядки от Андрея КутуковаЗемляника прямо с грядки от Андрея Кутукова•

Студенты-пятикурсники читают свои поэтические переводыСтуденты-пятикурсники читают свои поэтические переводы•
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РЕКЛАМА

Ледниковый период – 2
Большой хоккей возвращается во Дворец Ромазана?

УСЛУГИ
грузоперевозки. Т. 8-909-094-07-21.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ
диплом, выданный СПТУ №77 А №820142 на имя 

Саханского А. Г.

ВОЗЬМИТЕ НА ЗАМЕТКУ

На вкус и цвет
Выбираем «правильное» масло.

В процессе рафинирования и дезодорирова-
ния подсолнечное масло теряет многие витами-
ны. В первую очередь уменьшается количество 
витамина Е и фосфолипидов. Это вещества, ко-
торые снижают риск развития онкологических 
и сердечно-сосудистых заболеваний. Польза та-
кого очищенного масла исключительно практи-
ческая. Оно не пенится и не пахнет при жарке. 
Причeм лучше всего с этим справляется рафини-
рованное с пометкой «Премиум». А вот на над-
писи «без холестерина» и «без консервантов» 
внимание лучше не обращать – это всего лишь 
рекламный ход производителя. В растительных 
маслах холестерина нет изначально.

Хотите сэкономить – будьте бдительны. Ча-
сто производители хитрят и разливают масло в 
бутылки меньшего объема. То есть вы думаете, 
что платите за 1 литр, а на самом деле в таре на 
200-300 миллилитров меньше.

Теперь о сроках хранения. Рафинирован-
ное масло хранится год, а нерафинированное – 
всего два месяца. Всему виной – растительный 
воск, который быстро окисляется. Чтобы это-
го не происходило, ищите на этикетке надпись 
«Вымороженное». Тeмно-коричневый цвет вы-
дает масло, полученное из пережжeнных семян. 
Цвет первоклассного нерафинированного масла 
должен быть насыщенно-жeлтым. И еще: не сто-
ит брать масло с витрины. На свету оно быстро 
портится. Лучше поищите бутылку подсолнеч-
ного на задних рядах.

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ

Когда директор СДЮСШОР 
«Металлург» Владимир 
Афонин рассказал о том, 
что в Магнитогорске можно 
вернуть хоккей во Дворец 
имени И. Х. Ромазана, 
за разъяснениями мы 
обратились к директору 
Дворца, члену клуба 
«Хоккейная семья» 
Владимиру Алеко. 

– Владимир Владимирович, воз-
можна ли заливка льда во Дворце, ка-
кова стоимость проекта?

– Это реально, но потребуются боль-
шие затраты, ориентировочно 45-50 
миллионов рублей. Для создания хок-
кейной площадки есть все условия, ин-
фраструктура. Можно действовать по-
этапно – сначала монтаж компрессорной 
и установка бортов, после чего можно 
уже будет тренироваться, затем строи-
тельство современных раздевалок, си-
стем вентиляции. Нужна заливочная 
машина. Сейчас хотим посчитать, во что 
обойдется проект по электроэнергии, те-
плу, воде. 

– Кто поддерживает этот проект?
– Владимир Афонин, заместитель 

министра спорта Челябинской обла-
сти Леонид Одер предлагали начать его 
освоение с дальнейшей возможностью 
войти в федеральную программу раз-
вития хоккея. «Трактор» с «Мечелом» 
вошли в такую программу, суммы из 
федерального бюджета челябинцам вы-
деляются. И они построили муници-
пальный интернат, в который собирают 
детей со всей области. Из высокопостав-
ленных лиц Магнитогорска проект под-
держивают глава города Евгений Тефте-
лев, его заместитель Сергей Кимайкин, 
руководство хоккейного клуба «Метал-
лург». 

– Какие виды спорта сегодня при-
жились во Дворце Ромазана?

– Дворец загружен ежедневно. Пер-
венство УрФО по баскетболу среди юно-
шей даже совпало по срокам проведения 
с турниром по дзюдо памяти В. Пшенич-
никова. Большая потребность в объемах, 
площадях Дворца, количестве зрителей, 
в его эстетике. Важное направление – ба-
скетбол. В прошлом году к нам пришли 
девчонки из черлидинга – группа «Клас-
сик Старз». В этом году в группы набра-
ли в два раза больше желающих, чем 
обычно. В столовой делается капиталь-
ный ремонт. Хотим сделать хороший 
фитнес-зал, постелить паркет, устано-
вить зеркала, сделать хороший звук, вен-
тиляцию, поменять стеклопакеты.

– То есть во Дворце будет два 
фитнес-зала?

– Да. Евгений Тефтелев обещал фи-
нансовую помощь на реконструкцию 
коммуникаций, строительство ду-
шевой и раздевалок, ремонт старого 
фитнес-зала. Кроме того, у нас можно 
играть в большой и настольный теннис, 
мини-футбол, волейбол, баскетбол. 
Бальные танцы всевозможного уровня 
– от первенства города до первенства 
Уральского региона. Олег Садкеев про-
водит здесь «Улицы горящих фонарей». 
В октябре Дворцу исполнится 22 года, 
к 25-летию хотим сделать здесь музей. 
Будем обращаться к любителям хок-
кея, спортсменам, ветеранам, строите-
лям, родителям с просьбой поделиться 
фотографиями, вымпелами, флагами, 
клюшками, старой формой. 

– Во Дворце Ромазана матчи в 
рамках чемпионата Суперлиги про-
водила баскетбольная команда. Сей-
час этого нет…

– Это большая потеря для города. 
Сегодня магнитогорский баскетбол 
представлен юношеской и студенче-
ской командами, городская админи-
страция и ОАО «ММК» выделили день-
ги на баскетбол того уровня, который 
сейчас в городе есть.

– Вы третий год занимаете пост 
директора Дворца Ромазана. Какие 
проблемы за это время удалось ре-
шить, что волнует более всего?

– Хорошо, что все доходы от исполь-
зования площадок, которые мы сей-
час получаем, остаются во Дворце. Эти 
деньги идут на зарплату, оплату ком-
мунальных услуг и развитие. В этом го-
ду от городской администрации мы по-
лучили миллион двести тысяч рублей. 
На замену пожарного трубопровода ад-
министрация города выделяет семьсот 
тысяч рублей. Вставляем пластиковые 
окна, отремонтировали холодный и го-
рячий трубопроводы. Многие отмеча-
ют, что у нас стало чисто, тепло и светло.

– Как живут другие Дворцы обла-
сти? 

– В Челябинске бюджет больше, 
финансирование солиднее. Област-
ной центр за счет проведения круп-
ных соревнований может улучшить 
инфраструктуру арен. Проводился 
Кубок Европы по дзюдо – сделали ре-
монт «Молнии» на областные и феде-
ральные деньги. Недавно был чемпио-
нат Европы по водному поло – бассейн 
«Строитель» преобразился. Челябинцы 
«затаскивают» к себе крупные между-
народные соревнования и под них 
выбивают финансирование. У нас во 
Дворце Ромазана можно также прово-
дить мероприятия европейского мас-
штаба. Кстати, за проведение сорев-
нований по кикбоксингу мы получили 

пятерку с плюсом. Президент этого 
вида спорта сказал, что у нас можно 
проводить чемпионат Европы. Кубок 
В. Пшеничникова по дзюдо может пе-
рерасти в первенство Европы среди 
юниоров. «Улицы горящих фонарей», 
которые проводит Садкеев, приятно 
поразили одного из вице-президентов 
бальных танцев России... Есть прайс-
лист, по которому мы работаем, и ни 
копейки больше, естественно, брать 
с посетителей не можем. Но все-таки 
загрузка очень высокая. Теннисный 
корт – до 22 часов. В утреннее время 
занимаются лицеисты. Волейбольная 
и баскетбольная площадки всегда за-
няты. 

– Получается, если лед залить, 
то ничего этого во Дворце Ромазана 
уже не будет? 

– Если посмотреть в объеме города, 
то, наверное, да. Пожалуй, это един-
ственный Дворец не только в городе, 
но и в области, обладающий такими 
размерами, спортивным паркетом, 
инфраструктурой. Чем-то придется 
жертвовать. Владимир Афонин ска-
зал про муниципальную хоккейную 
школу. В прошлом году за парты сели 
полторы тысячи магнитогорских пер-
воклассников, а в этом году – пять ты-
сяч. И глава города распорядился во 
всех школах увеличить работу секций 
до семи вечера. Может быть, парал-
лельные группы хоккеистов и набе-
рем. Возможно, дети будут приходить 
сюда, чтобы заниматься хоккеем, как 
в спортивную секцию. Это сложный 
вопрос. 

– Существует ли «час икс», когда 
будет известно окончательное ре-
шение этого вопроса?

– Возможно, этот разговор под-
толкнет… Если мы примем решение о 
строительстве хоккейной площадки, 
то многие затраты были бы оптими-
зированы уже сейчас, начали бы гото-
вить смету на ремонты, подыскивать 
недорогое современное оборудова-
ние. В детском Дворце установили 
новую компрессорную установку, 
энергосберегающую и очень произ-
водительную. Такую же поставить 
здесь, залить лед – и играть в хоккей 
от души… 

– Управление по спорту админи-
страции города серьезно помогает?

– Конечно. Финансирование идет 
оттуда. На сертификацию нам вы-
делили двести тысяч рублей. Когда 
наш Дворец пройдет сертификацию 
и квалификацию, деньги на прове-
дение соревнований наши спортив-
ные федерации смогут получать из 
федерального бюджета. Елена Пав-
ловна Кальянова молодец – добывает 
деньги на развитие, но все-таки мно-
го средств уходит на содержание ста-
рого спортивного фонда. В этом году 
она добилась большего выделения де-
нег на проведение соревнований. Вы-
делены средства на реконструкцию 
«Умки», ремонт кровли в клубе «Ро-
весник». На ремонт Дворца Ромаза-
на за то время, что я работаю дирек-
тором, администрация в лице Елены 
Кальяновой выделила около четырех 
миллионов рублей. Идет плодотвор-
ная работа спортивных коллективов, 
главы города и городского Собрания.

Артур ИВАННИКОВ,
руководитель пресс-службы 

клуба болельщиков 
«Хоккейная семья»

ОАО «Российские железные дороги» в лице филиала – Южно-Уральской железной дороги проводит аукцион №  279 
на заключение договоров субаренды частей  земельного участка с кадастровым (условным) номером: 74:33:0102001:0001, 
используемого ОАО «РЖД» на правах аренды для эксплуатации объектов железнодорожного транспорта (далее – части 
земельных участков), в том числе:

Лот № 1
Часть земельного участка, расположенная по адресу: Россия, Челябинская область, г. Магнитогорск, Северная часть, 

территория полосы отвода ЮУЖД, ул. Автомобилистов, 5, площадью 338 кв.м, для установки некапитального складского 
типа, передаваемая в субаренду сроком на 5 лет;

Начальная (минимальная) арендная плата в год с учетом эксплуатационных расходов и НДС составляет 98 560 (девя-
носто восемь тысяч пятьсот шестьдесят) рубль, 80 копеек. 

Лот № 2 
Часть земельного участка, расположенная по адресу: Россия, Челябинская область, г. Магнитогорск,  ул. Вокзальная, 

35/1, площадью  162 кв.м., для размещения летнего кафе, передаваемая в субаренду сроком на 11 месяцев;
Начальная (минимальная) арендная плата в год с учетом эксплуатационных расходов и НДС составляет 28 920 (двад-

цать восемь тысяч девятьсот двадцать) рубль.. 
Аукцион является открытым по составу участников и открытым по форме подачи предложений о цене. 
Аукцион будет проводиться «15» ноября  2012 г. в 15.00 по местному времени (13.00 по московскому времени) по адре-

су Организатора: 454048, г.Челябинск, ул. Крупской, дом 23 «А», кабинет № 2. Заявки принимаются до 17.00 местного 
времени (15.00 по московскому времени) «31» октября 2012 г.

Документация для проведения аукциона на бумажном носителе может быть получена у Организатора или на сайтах: 
http://www.property.rzd.ru (раздел «Торги»), http://www.rzd.ru (раздел «Тендеры») и http://www.yuzd.rzd.ru (раздел «Регио-
нальные тендеры»). 

Дополнительную информацию о проведении аукциона можно получить по телефонам в г. Челябинске (351) 268-62-03, 
268-21-43, факс:, факс (351) 268-21-43, e-mail: chel-rkznsek@surw.ru. Контактные лица: Шушков Павел Юрьевич, Дыбленко 
Григорий Анатольевич.

Магнитогорский городской совет ветеранов 
выражает соболезнование члену городско-
го совета ветеранов Емельяновой Людмиле 
Яковлевне в связи со смертью матери

Лидии Ивановны.

Центр занятости населения приглашает безработ-
ных граждан на обучение по профессиям: монтажник 
по монтажу стальных и железобетонных конструкций, 
охранник, маникюрша, оператор заправочных станций, 
электрогазосварщик (повышение квалификации). 

Обращаться: ул. Советская, 178/1, кабинет № 39, 
телефон 42-05-58. 

Столярный цех, ИП Миронов М. И. 
принимает заказы на изготов-
ление поддонов для металлору-
лонов, ложементов. Обр. по тел. 
8-922-679-82-32.

3 ноября 2012 г. проводится собрание членов ГК «Мо-
стовик» сбор около правления в 10 часов.

ПАМЯТЬ ЖИВА
6 октября исполняется 40 дней, как не стало 

ДЕМЕНТЬЕВОЙ Ирины Сергеевны, 
почетного гражданина Магнитогорска, предсе-
дателя совета ветеранов, доцента факультета 
дошкольного образования, щедро дарившей 
людям свое внимание, заботу, время.  Она 
умела дорожить и беречь самое главное – 
честь, достоинство, дружбу. В наших сердцах 

сохранится память об Ирине Сергеевне как о доброй, отзывчивой, 
любящей жизнь.

Факультет дошкольного образования,
совет ветеранов МаГУ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ!
График приема в депутатском центре 

местного отделения партии «Единая Россия» 
по адресу: ул.Суворова,132/3  с 14.00 до 17.00 

9 октября прием ведет Сергей Анатольевич 
Белоусов – депутат Магнитогорского городско-
го Собрания, член партии «Единая Россия».

10 октября  тематический прием по вопро-
сам с недвижимостью, исключения рисков и мо-
шенничества при сделках ведет Павел Владими-
рович Рыбушкин.

11 октября тематический прием по юриди-
ческим вопросам ведет Ирина Викторовна Зва-
рич, юрист, член партии «Единая Россия».

Справки и запись по телефону 21-76-96.

ОФИЦИАЛЬНО

Жители и члены комитетов ТОС 112 и 114 
микрорайонов, 128 и 130 кварталов выража-
ют искреннюю благодарность депутатам МГСД 
Владимиру Дремову и Дмитрию Мельникову за 
совместно проведенное на базе школы №63 меро-
приятие, посвященное Дню пожилых людей.

Спасибо за уважение, заботу и приятные 
эмоции!

Галина ТУКАЕВА,
председатель КТОС 114 микрорайона;

Надежда ЕМЕЛЬЯНОВА,
председатель КТОС 112 микрорайона 

• • Владимир  Алеко  показывает  Дворец  вдове  народного  директора  Магнитки  Владимир  Алеко  показывает  Дворец  вдове  народного  директора  Магнитки  
Евгении  Яковлевне  РомазанЕвгении  Яковлевне  Ромазан

Вчера глава города 
Евгений Тефтелев провел 
встречу с дзюдоистами,  
успешно выступившими 
на прошедших за рубежом 
соревнованиях.

Магнитогорские спортсмены под 
руководством своего тренера пред-
ставляли Россию на чемпионате ми-
ра по дзюдо среди инвалидов по слуху, 
проходившем в конце сентября в Вене-
суэле. Наталья Дроздова поднялась на 
вторую ступеньку пьедестала победи-
телей. Марс Зияков и  Жанна Кузнецо-
ва завоевали бронзовые медали.

Удачным оказался сентябрь и 
для Руслана   Мамедова. Вместе с 
тренером Людмилой Андрющенко 
юноша вернулся недавно из Слова-
кии, где стал победителем первен-
ства мира по кикбоксингу. Глава 
города Евгений Тефтелев и началь-
ник городского управления по фи-
зической культуре, спорту и ту-
ризму Елена Кальянова вручили 
спортсменам благодарственные 
письма и денежные премии.

Алексей ТЮПЛИН

Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Удачная осень
Магнитогорские спортсмены вновь примерили медали

СООБЩЕНИЕ
Администрация города на основании ст. 30 Земельного кодекса 

РФ и постановления администрации города от 04.10.2012 № 12924-
П «О предоставлении земельного участка в аренду» сообщает о 
приеме заявлений для  передачи в аренду без проведения торгов 
(конкурсов, аукционов) земельного участка из категории: земли на-
селённых пунктов, площадью 140.25 кв. м, с кадастровым номером 
74:33:1314001:82, имеющий адресные ориентиры: Челябинская об-
ласть, г. Магнитогорск, ул. Кирова, 58 под общественную застройку.

Заявления принимаются ежедневно со дня опубликования с 9 ч. 00 
мин. по 21.10.2012г. до 17 ч. 00 мин. в многофункциональном центре, 
расположенного по следующим адресам:

- МФЦ №1 – г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79
- МФЦ №2 – г. Магнитогорск, ул. Суворова, 123
- МФЦ №3 – г. Магнитогорск, пер. Сиреневый, 16/1
- МФЦ №4 – г. Магнитогорск, ул. Маяковского, 19/3
В субботу с 10.00 до 15.00 в многофункциональном центре, рас-

положенном по адресу: г. Магнитогорск, пр. К. Маркса, 79.

• • Руслан  Мамедов  и  его  тренер  Людмила   Андрющенко  на  встрече  Руслан  Мамедов  и  его  тренер  Людмила   Андрющенко  на  встрече  
с  главой  городас  главой  города

Дорогие учителя!
Руководство и личный состав, обществен-

ный совет, ветераны управления МВД России 
по городу Магнитогорску поздравляют вас с 
профессиональным праздником!

Желаем вам крепкого уральского здоровья, 
терпения, благополучия, большой жизненной 
энергии, уверенности в завтрашнем дне, даль-
нейших успехов в вашей ответственной работе 
на благо России.

Пусть всегда вам в жизни сопутствуют 
удача, хорошее настроение 

и верные друзья!
Б. ТАЙБЕРГЕНОВ, Ф. БУЛАТОВ, 

В. ПАЛАМАРЧУК

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
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